# グリーンモンスター 最優秀賞獲得!

3月6日、阿倍野区民センターにて第39回大阪市子ども文化祭が3年ぶりに 開催されました。各区より代表7チームが参加する中、緑連合子ども会「グリーンモンスター」は鶴見区の代表として3番目に登場。『あなたの夢はなんですか?』の問いかけで今年の演目「ドリームパワー」がスタート。妖精の様な女の



子たちがみんなの夢にパワーを届けます。『ポケモンでいっぱいのお店を持ちたい!』『声優になりたい!』『お 医者さんになりたい!』 そして最後は、『まだ夢を持っていない』と言う女の子。これから持つ夢を全力で応援す るよ!と笑顔とダンスの応援で幕を閉じました。 可愛くて元気一杯のダンスは観客席にもドリームパワーを届け てくれて、結果は見事『最優秀賞』。 今年もコロナ禍で、思うように練習ができない中、精一杯頑張ってきた結果 に、涙で大喜びの子どもたち。 今年の作品も本当に素晴らしかったです。 みんなに届け、ドリームパワー!





# 鶴見緑地パークランで健康づくり、しませんか?

日差しも優しく、吹く風もさわやかな健康づくりに良い季節になりました。毎週土曜日、朝8時から、鶴見緑地公園で開催しています鶴見緑地パークランに参加されませんか? パークランは、ウォーキングやジョギング、ワンちゃんと散歩、ベビーカーでお子さんと散歩と、自分のスタイルで参加いただけます。 既に参加されている方からは、「いろんな人と一緒に運動することで継続できる」、「参加者やボランティアなど普段知り合えない方と挨拶したり、話したり、いい刺激になる」とのこと。短時間でも参加したいときに自由に参加でき、誰かが必ずそこにいる、ゆるい人とのつながり、そして健康になれるのも良いと思います。

日 時:毎週土曜日午前8時スタート ※公園イベントなどで中止の場合HP掲載

集合場所: 鶴見緑地 中央噴水広場

コース: 中央噴水広場スタート・ゴールの周回コース約5km

ホームページ: 鶴見緑地 parkrun

https://www.parkrun.jp/tsurumiryokuchi/

※ parkrunご参加には、費用や準備は不要です。

ホームページにて参加登録されますと、参加した日のタイムがHPに掲載されます。



### はじめまして! ひだまり文庫です

ひだまり文庫は、緑地域内在住の小学生が利用できる子どもの居場所として、令和3年8月に活動を開始しました。本や漫画を読んだり、絵を描いたり、お昼寝をしたり、スタッフとお話をしたり、手芸や工作などのミニイベント(参加費無料)に参加したりと、過ごし方は自由です。けん玉検定へのチャレンジなども行っています。訪れてくれた子どもたちの声を大切に、みんなで、ひだまりのようにあたたかく、居心地のいい場所にしていきたいと思っています。子どもたちに手芸や工作などを教えてくれる方を募集しています。開催のご案内は緑ふれあいの家のホームページ、ひだまり文庫公式LINEにて行っています。

ぜひ一度遊びに来てください!

開催日: 月1回(主に土曜か日曜) 開催場所: みどりの家(3町会集会所) 利用対象: 主に緑地域内に住む小学生

が用が家、主に縁む場内に住むが子主 お問合せ: hidamaribunko2021@gmail.com



ひだまり文庫公式 LINE LINE ID: @824vsajs

### ~ 地域イベント開催予定のお知らせ ~

■ 納涼盆おどり大会

7月16日(土)、17日(日) コミュニティー広場にて開催予定

■ ニュースポーツ フェスタ(仮称) 9月4日(日) みどり小学校にて開催予定

■ 鶴見区民まつり

10月2日(日) 花博記念公園鶴見緑地 にて開催予定

※ いずれのイベントも、中止や延期、内容変更となる場合があります。

本紙へのご意見・お問い合わせは、NPO 法人 緑・ふれあいの家まで 直接お電話いただくか、HP のお問い合わせフォームからお願いいたします。



NPO 法人 緑・ふれあいの家 ホームページ

http://midorihureainoie.jimdofree.com



## **◆ 2022年のこれまでのイベント紹介 ◆**

#### 1月9日(日) 新春餅つき大会

緑ふれあいの家にて、新春餅つき大会を開催いたしました。昨年は新型コロナウィルス感染拡大防止のため中止となりましたが、今年は徹底した感染対策を講じた上で開催いたしました。例年、伝統的な石臼と杵を用いて人力で餅をついていますが、今年は、電動の餅つき機2台のみを使ってつきました。また今年は感染拡大防止のため、会場内に飲食スペースを設けず、つきたてのお餅はお持ち帰りいただき、各ご家庭でご賞味いただきました。





#### 1月10日(祝) 鶴見区成人の日記念のつどい

鶴見区民センターつるみ日建ホールにて、2022鶴 見区成人の日記念のつどい ~未来へはばたく~ が開催されました。今年もコロナ禍のため密にな らない様に例年の形式を変更し、小学校校下ごと に4部制に変更して行われました。また、昨年度の 新成人対象の式典も何度か延期されましたが、何 とかUSJで開催することができました。いずれも 例年以上に携わった方々の思いがたくさん詰まっ た式典となり、この日の事を忘れずに、これからも 日々大切に過ごしてほしいですね。新成人の今後 の活躍を心から願っております。





#### 1月15日(土) 緑・ふれあいの家 新年互例会

ホテル・アゴーラ大阪守口において、新年互礼会を 開催いたしました。昨年は新型コロナウィルス感染 拡大防止のため中止となりましたが、今年は参加人 数や開催時間を制限した上で、ひとテーブル4人ま でとし、食事も個別の弁当形式にするなど、感染対 策を徹底しながら開催いたしました。開会宣言のあ と、久木理事長から新年の挨拶、ご来賓のご祝辞を いただき参加者全員で乾杯、第二部へと移りまし た。 例年なら恒例のカラオケ大会となるところで すが、今年はビンゴ大会にて盛り上がりました。





### 4月10日(日) 花まつり(3丁目町会)

3丁目の、みどりの家にて、花まつりが開催されました。11時からスタートしましたが、当日は朝から快晴で初夏を思わせるほど日差しが強く気温も上がり、上着を着ていると暑いほどでした。 会場では、焼きそばや、焼き鳥などのおつまみと、ビールやチューハイ、ハイボール、ジュースなどの飲み物も販売され、久しぶりのイベントは大盛況となり、多くの方が楽しそうに歓談され、春を満喫されていました。 今後も適切な感染対策を講じながら、コロナウィルスと共存し、地域のみなさんとの交流の場が少しずつ再開して行けることを願います。



